

[Drucken](#) Fulda

Simonmetall wird vom Regionalmanagement geehrt

Günthers Beim nordhessischen Wettbewerb „Gesunde Betriebe“ wurde Simonmetall aus Günthers ausgezeichnet. Der Metallbaubetrieb erhielt den Sonderpreis für Engagement in der betrieblichen Gesundheitsförderung für die Mitarbeiter.



Bei Simonmetall, einem mittelständischen Betrieb mit 38 Mitarbeitern, davon sieben Lehrlingen, ist die Gesundheitsförderung seit Jahren ein wichtiges Thema.

In dem Familienbetrieb engagieren sich vor allem Ursula und Yvonne Simon für die betriebliche Gesundheitsförderung. Rückenschule mit der IKK classic, Erste-Hilfe-Lehrgänge, Ernährungs- und Stressberatung, Wandertag, Fahrsicherheitstraining oder Rauchstopp-Kurse sind nur einige der Aktivitäten bei Simonmetall.

„Durch die Verschiedenartigkeit der Maßnahmen werden alle Mitarbeiter angesprochen“, sagt Ursula Simon. Ein gesunder Betrieb brauche gesunde Mitarbeiter. Gesundheit umfasse Körper, Geist und Seele – auf diesen Einklang gelte es jeden Tag zu achten.

Seit mehreren Jahren beschäftigt sich der Führungskreis über Seminare bei den Unternehmerfrauen im Handwerk (UFH), beim IHK Arbeitskreis Fulda und bei der Metall-Innung Fulda-Hünfeld mit dem Thema Werte. Yvonne Simon hat vor kurzem die Ausbildung zur Nachhaltigkeitsbeauftragten absolviert.

Der Wettbewerb „Gesunde Betriebe – Nordhessen“ wurde zum dritten Mal durchgeführt. Als Sonderpreis erhält das gesamte Team von Simonmetall einen Aktionstag im Erholungsort Nieste.

vn

Veröffentlicht am 22. Oktober 2012

Zuletzt aktualisiert am 22. Oktober 2012

Alle Rechte vorbehalten.
Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung